
С ДНЁМ РОЖДЕНИЯ, 
ВЛАДИМИР ИЛЬИЧ!
22 апреля, 147 лет назад родил-

ся Владимир Ильич Ленин, вождь 
мирового пролетариата, создатель 
Коммунистической партии и первого 
в мире государства рабочих и кре-
стьян – СССР. В этот день по всей 
стране пройдут торжественные ме-
роприятия, посвящённые  знамена-
тельной дате. 

В Чебоксарах основные события 
развернутся на площади Республи-
ки, где в 10 часов представители 
Чувашского рескома и Чебоксарско-
го горкома КПРФ организуют воз-
ложение  цветов  к памятнику  В.И. 
Ленину. Здесь же состоится встреча 
депутатов от КПРФ с избирателями. 
Цветы также будут возложены к па-
мятникам В.И. Ленину на Чапаев-
ском посёлке и возле Чебоксарского 
хлопчатобумажного комбината. 

Торжественные церемонии с воз-
ложением цветов в День рождения 
Владимира Ильича планируются 
коммунистами во всех районных 
центрах и городах Чувашии.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

ДОСТОЙНО ВСТРЕТИТЬ 
ЮБИЛЕЙ 

ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ
15 апреля 2017 года в конференц-

зале Чувашского рескома КПРФ со-
стоялся VII совместный пленум 
райкома и контрольно-ревизионной 
комиссии Чебоксарского районного 
отделения КПРФ.

Участники пленума рассмотрели 
вопрос об итогах 64-й отчётной Конфе-
ренции Чувашского республиканского 
отделения КПРФ и задачах районного 
отделения партии по выполнению её 
решений. С докладом выступил пер-
вый секретарь Чебоксарского райкома 
КПРФ М.В. Козлов. В прениях выступи-
ли пять человек. Коммунисты опреде-
лились с основными задачами по до-
стойной встрече 100-летнего юбилея 
Великой Октябрьской социалистиче-
ской революции.

Чебоксарский райком КПРФ.

В этом году исполняется 10 лет со дня откры-
тия бюста В.И. Ленина в деревне Чирш-Хирлепы 
Вурнарского района. Установлен он в палисаднике 
частного дома активного местного коммуниста 
Аполлона Федотовича Илларионова.

«Идея установить бюст мне пришла благодаря ны-
нешнему первому секретарю Вурнарского райкома КПРФ 
Владиславу Петровичу Тихонову, кстати, сыну известного 
чувашского поэта Петра Ялгира, - рассказывает Аполлон 
Илларионов. - Ровно 10 лет назад на крыше родитель-
ского дома в Вурнарах он установил флагшток и повесил 
флаг КПРФ. Я тогда работал первым секретарем райко-
ма. Владислав Петрович по-дружески пожурил меня, вот, 
мол, у меня флаг есть, а у тебя,  первого секретаря - нет. 
Я согласился с ним и тоже повесил флаг на ворота своего 
дома. Потом решил установить флагшток в палисадни-
ке и оформить панно с символикой Великого Октября и 
КПРФ, а также подготовить площадку для установки бю-
ста В.И. Ленина, который в наш райком передал местный 
Дом культуры. Инициативу поддержали односельчане, 
соратники по партии. В сентябре 2007 года задуманное 
было воплощено в жизнь. А 7 ноября того же года мы тор-
жественно открыли памятник В.И. Ленину». 

Бюст В.И. Ленина стал достопримечательностью де-
ревни. Через неё проходит оживлённая автодорога, и 
многие водители останавливаются, чтобы сфотографи-
роваться перед ухоженным ярким палисадником. Удив-
ляются, что хозяину дома, где стоит бюст, нет еще и пя-
тидесяти лет.

Как и вся страна, Чирш-Хирлепская пер-
вичная партийная организация, которой ру-
ководит Иван Кириллович Яковлев, готовит-
ся к достойной встрече 100-летия Великой 
Октябрьской социалистической революции. 
В этом году в ряды Коммунистической пар-
тии здесь уже принято четыре человека, 
еще четыре кандидата подали заявления о 
вступлении в партию, все в возрасте 35 – 45 
лет.

В феврале на открытом собрании пер-
вички был утвержден план работы на год. 22 
апреля пройдет церемония возложение цве-

тов к бюсту В.И. Ленина и вручение партийных билетов, 
а после - субботник. 9 мая совместно с администрацией 
поселка и местной школой планируется организовать 
шествие «Бессмертного полка», в котором примут уча-
стие жители пяти ближайших деревень. 

Начиная с мая, Чирш-Хирлепская первичка намере-
на выпускать ежемесячный информационный листок, 
чтобы таким образом доносить информацию о текущей 
деятельности коммунистов до каждого жилого дома. «В 
мае запланирован еще один субботник, на территории 
кладбища – нужно подремонтировать дом для обогрева, 
- говорит А.Ф. Илларионов. – Затем собираемся выса-
дить на территории деревни 10 голубых  и 100 обычных 
елей в честь 10-летия памятника и векового юбилея Ве-
ликого Октября».

В день 100-летия Октябрьской революции коммуни-
сты деревни запланировали массу мероприятий: празд-
ничный митинг, спортивные соревнования, шашечно-
шахматный турнир, викторину с вручением  призов на 
тему «Ленин. Октябрь. Социализм». Пройдет награжде-
ние самых активных коммунистов юбилейными награда-
ми ЦК КПРФ. Уже сейчас сельчане начали сбор средств 
на фейерверк, которым завершится праздничный день 
7 ноября.

И. Филиппов. 
НА сНИмКе: первый секретарь Вурнарского 

райкома КПРФ В.П. Тихонов и А.Ф. Илларионов с су-
пругой Надеждой Петровной.

БЮСТ В.И. ЛЕНИНА – 
ДОСТОПРИМЕЧАТЕЛЬНОСТЬ 
ДЕРЕВНИ ЧИРШ-ХИРЛЕПЫ
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17 апреля 2017 года состоя-
лось заседание секретариата 
Чувашского рескома КПРФ. его 
провёл первый секретарь реско-
ма В.с. ШУРЧАНОВ.

Валентин Сергеевич рассказал 
о своём участии в XXIV (внеочеред-
ной) отчётной партийной Конферен-
ции Татарстанского регионального 
отделения КПРФ и заседании Об-
щественного совета Приволжского 
федерального округа по развитию 
институтов гражданского общества, 
которое провел в Самаре полпред 
Президента России в ПФО Михаил 
Бабич. Участники Совета обсудили 
роль общественного контроля в мони-
торинге общественно-политической и 
социально-экономической ситуации 

в регионах. Полномочный предста-
витель отметил, что основная цель 
общественного контроля – обеспе-
чение на системной основе обратной 
связи с населением: учет мнений, ре-
комендаций, предложений граждан 
по широкому кругу вопросов. «Это 
как раз то, чего нам с вами не хва-
тает, особенно на местах, – отметил 
Михаил Бабич. - Нужно искать новые 
подходы для установления системы 
обратной связи с целевыми аудито-
риями для их вовлечения в граждан-
скую активность».

В.С. ШУРЧАНОВ проинформи-
ровал о том, что на заседании трёх-
сторонней комиссии по вопросам 
межбюджетных отношений, прошед-
шем в Министерстве финансов РФ, 

был рассмотрен вопрос о дополни-
тельном распределении лимитов 
бюджетных кредитов на 2017 год, 
предоставляемых из федерального 
бюджета бюджетам субъектов РФ. 
Из распределённых 35 миллиардов 
рублей Чувашской Республике будет 
выделено 543 млн. 479 тыс. рублей. 
Также Валентин Сергеевич привёл 
данные «Кремлёвского рейтинга» 
губернаторов, опубликованные в де-
ловом еженедельнике «Профиль» 
(www.profile.ru). Оценка в рейтинге 
– сумма факторов, на основе кото-
рых прогнозируется вероятность от-
ставки губернатора, усиления или 
ослабления позиций по отношению 
к федеральному центру. Глава Чу-
вашии в нём оценён на три балла с 

минусом, что свидетельствует о па-
дении его популярности.

Лидер чувашских коммунистов 
заострил внимание на ближайших 
планах работы рескома КПРФ и 
фракции КПРФ в Госсовете Чува-
шии, на подготовке к дополнитель-
ным выборам 10 сентября текущего 
года и к президентским выборам в 
марте 2018 года. 

На секретариате также рассмотре-
ли вопрос об участии партийных ор-
ганизаций и депутатов-коммунистов 
в праздновании 147-й годовщины со 
Дня рождения В.И. Ленина и в  пер-
вомайской демонстрации и другие 
вопросы партийной жизни. 

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

Заседание секретариата Чувашского рескома КПРФ

Будни депутата

Депутат Государственной Думы Федераль-
ного Собрания Российской Федерации ШУР-
ЧАНОВ Валентин Сергеевич направил ряд 
официальных писем в различные инстанции.

Председателю Государственного Совета Чу-
вашской Республики В.Н. Филимонову он сооб-
щил, что проект федерального закона «О внесе-
нии изменений в Федеральный закон «Об обороте 
земель сельскохозяйственного назначения» на-
правлен 14 апреля 2017 года для рассмотрения 
в комитет Госдумы по природным ресурсам, соб-
ственности и земельным отношениям. И добавил: 
«Буду работать во фракции КПРФ в Госдуме по 
поддержке данного законопроекта».

И.о. прокурора Чувашской Республики А.И. 
Григорьеву депутат обратился с просьбой о со-
действии по защите прав собственников помеще-
ний многоквартирного дома по ул. Бондарева, д. 
15 в Чебоксарах. Дело в том, что ликвидационная 
комиссия ТСН  «ЦИКовский ДОМ» выявила ряд 
серьёзных нарушений Жилищного кодекса РФ, 
финансовых нарушений, которые были направ-
лены в ОЭБ и ПК УМВД по городу Чебоксары ещё 
27 декабря 2016 года. Однако до сих пор ника-
ких процессуальных решений и действий по ним 
не принято. Поэтому Валентин Сергеевич просит 
провести проверку изложенных фактов и принять 
меры прокурорского реагирования.

Председателя Кабинета Министров Чувашской 
Республики И.Б. Моторина депутат просит при-
нять меры по разрешению проблем, поднятых в 

коллективном обращении граждан (101 подпись), 
проживающих в деревнях Чирш-Хирлепы, Боль-
шие Хирлепы, Илдымкасы, Авырсирма, Пайки 
Вурнарского района. Они беспокоятся за безопас-
ность и жизнь своих детей, вынужденных доби-
раться до школы по проезжей части автотрассы. 
Неоднократные обращения в органы местного 
самоуправления не дали положительных резуль-
татов.

В связи с многочисленными обращениями 
граждан Валентин Сергеевич просит И.Б. Мо-
торина предоставить информацию о перечне 
пригородных маршрутов автобусного и водного 
транспорта, графике их работы в период летне-
го дачного сезона 2017 года, тарифах на пасса-
жирские перевозки по этим маршрутам, а также о 
льготах, которые будут действовать для отдель-
ных категорий граждан.

Также В.С. ШУРЧАНОВ просит И.Б. Моторина 
обратить внимание на проблему с закрытием при-
стани на реке Волга в городе Козловка, которая 
имеет большое значение для развития города и 
является связующим звеном с миром.

Жителю города Козловка Ю.Г. Аниферову Ва-
лентин Сергеевич сообщил, что его предложения 
о порядке взимания алиментов с индивидуальных 
предпринимателей и уплате алиментов детям-
инвалидам переданы в профильный комитет Гос-
думы для рассмотрения и возможного использо-
вания в законотворческой деятельности.

На имя В.С. ШУРЧАНОВА поступили офици-

альные ответы на его депутатские запросы.
Руководитель Федерального дорожного агент-

ства (Росавтодор) Р.В. Старовойт ответил, что 
агентство рассмотрело обращение депутата по 
вопросу завершения реконструкции моста через 
реку Большой Цивиль на автодороге М-7 «Вол-
га». По причине неисполнения генподрядной ор-
ганизацией АО «Волгомост» государственного 
контракта Арбитражным судом Чувашской Ре-
спублики вынесено решение о расторжении дан-
ного контракта. В настоящее время Управление 
федеральных автомобильных дорог «Прикамье» 
Росавтодора «проводит необходимые подгото-
вительные мероприятия в целях осуществления 
конкурсных процедур по определению новой под-
рядной организации и заключению госконтракта 
для возобновления работ на объекте с заверше-
нием их в текущем году». 

Министр здравоохранения Чувашской Респу-
блики В.Н. Викторов сообщил, что сокращение 
ставки фельдшера и закрытие Астакасинского 
фельдшерско-акушерского пункта Мариинско-
Посадского района не планируется. А в 2019 году 
в деревне запланировано строительство модуль-
ного  ФАП.

Заместитель Генерального прокурора РФ Н.А. 
Винниченко сообщил депутату, что в Генпроку-
ратуре РФ рассмотрено его обращение в связи с 
заявлением Анисимовой И.А. о нарушениях гра-
достроительного законодательства и по другим 
вопросам. В целях оперативного разрешения об-
ращение направлено в прокуратуру Чувашии для 
организации  проверки, принятия при наличии 
оснований мер реагирования, а также информи-
рования депутата и заявителя о результатах.

ЗАПРОСЫ  И  ОТВЕТЫ

КОНЦЕРН НА ПОРОГЕ 
ФИНАНСОВОГО ОЗДОРОВЛЕНИЯ 

Внешэкономбанк открыл финансирование 
предприятиям гражданского дивизиона Концер-
на «Тракторные заводы» в рамках трехлетней 
возобновляемой кредитной линии. Кредитные 
средства объемом 1,9 млрд. рублей будут на-
правлены на пополнение оборотных средств 
предприятий Концерна, выпускающих граждан-
скую продукцию, что позволит им своевременно 
исполнять заказы и выйти на устойчивый гра-
фик производства.

Это решение предусмотрено программой финансо-
вого оздоровления Концерна, утвержденной наблюда-
тельным советом ВЭБа в декабре 2016 года. 

В феврале 2017 года завершен этап погашения 
наиболее критической просроченной кредиторской 
задолженности, обеспечен доступ к использованию 
инструментов государственной поддержки флагманов 
гражданского сегмента Концерна: ОАО «Промтрактор» 
и ОАО «Чебоксарский агрегатный завод». 

На сегодняшний день численность занятых на 
предприятиях и в организациях Концерна составляет 
около 20 тысяч человек, в том числе более 8,5 тысячи 
- на территории Чувашской Республики. В результате 
реализации плана финансового оздоровления и запу-
ска производственного процесса в полном объеме в 
Чувашии будет дополнительно создано свыше 1,2 ты-
сячи рабочих мест.

Пресс-служба Внешэкономбанка.

Во время отчета главы Козловской город-
ской администрации Ф. Яковлева в актовом 
зале третьей школы многих потрясло нехоро-
шее известие: из-за финансовых проблем и 
отсутствия взаимопонимания с Чебоксарским 
речным портом пристань в этом году в Козлов-
ке работать не будет.

Что такое пристань и какое значение она 
имеет для нас? Волга и набережная – главные 
достопримечательности нашего города. Посмо-
трите на здешние красоты! Разве мы не имеем 
права похвастаться перед туристами живопис-
ностью нашей природы, чудесным песчаным 
пляжем, памятниками и Аллеей Славы? Реч-
ное сообщение – это та нить, которая связыва-
ет нас с миром, благодаря которой люди знают 
о нашем красивом, уютном городке.

Мои дедушка В. Михайлов и бабушка К. Ми-
хайлова свою молодость посвятили как Волге, 
так и морям и океанам. Дедушка 15 лет верой 
и правдой служил Мурманскому морскому и 

речному флоту, а ба-
бушка 10 лет работала 
коком на судне. С чего 
все началось? С Волги. 
С любви к нашей Ро-
дине, с любви к нашей 
красавице-реке.

Среди козловчан 
есть те, кто работа-

ют бортпроводниками на речных теплоходах 
«Александр Герцен» и «Дмитрий Пожарский». 
Каждый год они уходят в навигацию. Почему 
они с тяжелым сердцем вынуждены будут про-
ходить мимо Козловки, не имея возможности 
остановиться? Как россияне узнают о здешних 
красотах, о бесподобном «Птичьем полете», о 
нашем (единственном в мире!) музее Н.И. Ло-
бачевского – великого, гениального математи-
ка, как узнают о наших героях-фронтовиках?

Многие дети, глядя на величественные 
многопалубные теплоходы, мечтают стать от-
важными капитанами, моряками, боцманами, 
судостроителями. Есть в Казани речной техни-
кум, в котором учились многие козловчане. И 
многие, возможно, еще будут учиться, если мы 
останемся при той пристани, которая всегда 
была у нас.

Трудно представить, как будет выглядеть 
без пристани наша набережная…

М. Храмкова.

Добрая весть Из почты

ПРИСТАНЬ КОЗЛОВКЕ НУжНА
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К 100-летию Великого Октября

От первого лица

В объективе – Ибресинский район

«Только при социализме 
народ сможет 

свободно вздохнуть»
– Для коммунистов нашего района 2017 год зна-

менателен тем, что в этом году отмечается 90-летие 
создания нашего района и районной партийной ор-
ганизации.

Ибресинский район был образован по решению 
ВЦИК 5 сентября 1927 года. 1 октября 1927 года на 
съезде был избран первый состав районного Совета 
и утвержден бюджет района. А 23 - 25 октября 1927 
года состоялось районное партийное объединенное 

собрание. На нем был избран состав районного комитета партии, 
председатель комиссии по созданию района А. Пожеданов поста-
вил задачи на перспективу. В то время в районе в 12 партийных 
ячейках было 35 членов партии и 42 кандидата в члены партии.

Под руководством партийной организации в годы первой пяти-
летки создавались новые социалистические предприятия: Ибре-
синский леспромхоз, лесопромысловая артель «Кооплеспром», 
Липовский лесозавод, крахмало-паточный завод в деревне Новые 
Высли. Во второй пятилетке заработали Буинский лесозавод и ле-
созавод «Союзплодотара» в поселке Спотары. 

Всего за годы советской власти в районе было создано 21 про-
мышленное предприятие, выпускалось более 120 наименований 
продукции, которая отправлялась во многие уголки нашей страны, 
а также в Польшу, Венгрию, Чехословакию, Финляндию, Швецию и 
другие страны.

Успешно развивалось сельское хозяйство. Валовый сбор зер-
новых и зернобобовых культур в 1990 году достигал 301,9 тыс. 
центнеров, картофеля – 165,4 тыс. центнеров, поголовье крупного 
рогатого скота – 12239 голов. А что мы имеем сегодня? За 25 лет 
«демократии» урожай зерновых и зернобобовых культур снизился 
до 110,3 тыс. центнеров, картофеля – до 1 тысячи, а поголовье КРС 
– до 2550 голов.

По итогам переписи 1914 года в Хобусь-Батыревской волости (к 
которой мы относились)  проживала 1091 семья. И только в 554 се-
мьях был кто-то, кто умел читать и писать. А девочек тогда не обу-
чали грамоте совсем. Под руководством Коммунистической партии 
была ликвидирована неграмотность. При советской власти в райо-
не работали 13 средних, 7 восьмилетних, 12 начальных школ и одна 
вспомогательная школа-интернат. В 1977 году в школах обучалось 
около 8 тысяч учеников. Сейчас в районе 2570 учащихся. Средних 
школ осталось 9, девятилетних – 5, начальных нет совсем.

Многие сейчас понимают, что успехи советского периода сви-
детельствуют о том, что только при социализме народ сможет сво-
бодно вздохнуть и трудиться на народных предприятиях на благо 
Родины и своей семьи.

Сегодня в районном отделении КПРФ 8 территориальных пар-
тийных организаций, объединяющих 122 коммуниста. Они активно 
участвуют в партийной жизни. Мы проводили митинги протеста 21 
января, 23 февраля и 18 марта. Коммунисты постоянно встречают-
ся с людьми, рассказывают о текущей ситуации в стране и респу-
блике, раздают газеты, листовки. Активно работают Николай Ма-
рушев, Елена Андреева, Анатолий Назаров, Надежда Васильева, 
Валентина Терентьева и многие другие. Каждую пятницу секретари 
первичек и рядовые коммунисты собираются в райкоме КПРФ, про-
водят собрания, обсуждают партийную прессу, обстановку в райо-
не.

24 февраля у нас прошла отчетная конференция районного от-
деления КПРФ. Работа райкома партии признана удовлетворитель-
ной. В партийных организациях началась подготовка к XVII съезду 
КПРФ и 100-летию Великого Октября.

Галина Краснова,
первый секретарь Ибресинского райкома КПРФ.

Хотелось бы поделиться наблюде-
ниями о том, как у нас в районе обстоят 
дела с медициной. 

Раньше действовали централь-
ная и две участковые больницы, 33 
фельдшерско-акушерских пункта. В них 
трудились 27 врачей и 176 средних ме-
дицинских работников. За годы так на-
зываемой демократии обе участковые 
больницы закрыли, не стало районной 
санэпидемстанции. ЦРБ лишилась ин-
фекционного, туберкулёзного, нарко-
логического и родильного отделений. 
Практически не осталось санитарок. Со-
кратилось количество мест в стациона-
рах: терапевтическом – с 56 в 2014 году 
до 30, детском – с 30 до 12.

Только стараниями депутата Государ-
ственной Думы от КПРФ В.С. ШУРЧА-
НОВА, обращавшегося к министру здра-
воохранения России, удалось сохранить 
детское отделение.

Сегодня в районной ЦРБ уйма «за-
пломбированных» дверей. Что за ними, 
пустующие площади? Врачи, приезжаю-
щие из Чебоксар для оказания помощи 
местным жителям, почему-то располага-
ются не в ЦРБ, а арендуют помещения 
в физкультурно-оздоровительном ком-
плексе и других местах.

Больные месяцами ждут госпитали-
зации. Такая же картина с очередностью 
на бесплатное УЗИ и к стоматологам. А 
за плату его сделают сразу! Отношение 
медперсонала к больным некорректное 
и формальное. В книге отзывов и пред-
ложений записываются одни лишь бла-
годарности, никакой критики и пожела-
ний по улучшению работы. А их у людей  
предостаточно.

Люди пытались собирать подписи под 
обращением к властям о прекращении 
оптимизации в здравоохранении, чтобы 
их не направляли в больницы других 
райцентров и городов. Им дали понять, 
что напрасно ибресинцы беспокоятся о 
грядущем закрытии ЦРБ. За свёртыва-
ние больничных коек и сокращение шта-
тов накажут главврача… Понятно, что 
всегда виноват стрелочник. 

Не в пользу охраны здоровья и еже-
квартальное повышение цен в аптеках. 
Интересно, есть ли в Чувашии орган, 
проводящий проверку работы аптек?

В. Варганов,
председатель комиссии 

по медобслуживанию и здоровому 
образу жизни Ибресинского райсовета 

ветеранов труда. 

Смеху подобно, как наши правители 
перед выборами носятся по республике. 
И что, это старания во благо человека? 
Да нет же! Они ловко околпачивают тех, 
кому сами же и устроили тяжелую бес-
правную жизнь – простых людей. Что, 
Михаил Игнатьев или Алена Аршино-
ва только перед выборами узнали, как 
тяжело жить многодетным семьям при 
таких-то ценах? И хитрят: пригласили на 
встречу несколько многодетных семей - 
не особо бедных. Потом везде – в рай-
онной газете, в республиканских СМИ 
устроили показуху: мол, как руководство 
республики и района заботятся о много-
детных семьях…

А между тем, десятки многодетных 
семей в районе живут в худших услови-
ях. Даже республиканский материнский 
капитал на третьего ребенка  в 100 ты-
сяч рублей нам не проиндексировали. 
А ведь, чтобы этот капитал получить, 
нужно только на оформление бумаг вы-
ложить около 10 тысяч рублей. Про это 
чиновники молчат.

Кое-как распределили земли много-
детным семьям для жилищного строи-
тельства. Но до сих пор власти прак-
тически ничего не делают по созданию 
объектов инженерной инфраструктуры 
для этих земельных участков.

Многодетным семьям каждые три 
месяца приходится на коленях стоять 
перед работниками районных отдела 
соцзащиты населения и отдела образо-
вания, чтобы получить статус малообес-
печенной семьи и субсидии для покры-
тия расходов за садик. В то же время 
директора школ, классные руководите-
ли, ответственные работники садиков в 
приказном порядке, без угрызения со-
вести собирают с родителей деньги на 
подарки, на покупку вещей, на ремонт и 
т.д.

А где обещанные кандидатами в де-
путаты перед выборами рабочие места? 
Где фактическая зарплата, которая ука-
зывается в официальных газетах и на 
ТВ?

Жизнь с каждым годом становится 
труднее, а поборы растут. Невероят-
но выросла за последние годы оплата 
жилищно-коммунальных услуг. При Со-
ветской власти в поселке была одна ком-
мунальная организация, а оплата услуг 
– это вообще была символическая сум-
ма. В настоящее время в поселке масса 
контор: ООО «УК», МП «ДЕЗ ЖКХ Ибре-
синского района», ООО «Каналсеть», 
ООО «Газпром межрегионгаз Чебокса-
ры», НО «Фонд капремонта», МУП «Во-
доканал Ибресинского района» и др. И у 
всех свои офисы, машины, высокоопла-
чиваемые руководители, бухгалтерия, 
юристы, инженеры. Все они содержатся 
за счет населения. Глава администра-
ции района в начале своей работы обе-
щал, что все эти организации объединит 
в одну. Увы, ничего не сделано. 

Народ возмущается. Коммунальные 
услуги съедают больше половины пен-
сий пенсионеров, а вовремя не успеешь 
оплатить – пени начисляют. Разве это не 
издевательство?

Уважаемые правители! Зачем изде-
ваться над своим народом? Вы всех нас 
кинули на самовыживание.

Себя я считаю счастливым челове-
ком, потому что мне довелось родиться 
и жить в годы, когда в Чувашии была Со-
ветская власть и народ не разделяли на 
«наших» и «чужих». Мы жили не богато. 
Рядовые рабочий, доярка, тракторист 
получали не намного меньше руководи-
телей. Поэтому все друг друга уважали, 
ценили, поддерживали, бескорыстно по-
могали. Жизнь улучшалась постоянно. 
Люди могли позволить себе покупать 
сметану в трёхлитровых банках, колба-
су целыми кольцами, а не граммами, как 
сейчас.

Но не может в жизни всё идти посто-
янно плохо. Я верю, что народ проснёт-
ся, осознает, как жестоко его обманули, 
и потребует вернуть назад все свои пра-
ва.

Марина Михайлова,
пос. Ибреси.

ВСЕ ХОРОШО. 
ИДЕМ КО ДНУ…

..

..

ВСЕХ НАС КИНУЛИ 
НА САМОВЫЖИВАНИЕ
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ПРОЕКТ КПРФ.РУ «1917 – 2017. ХРОНИКА РЕВОЛЮЦИИ. 
ЧТО БЫЛО В ЭТОТ ДЕНЬ 100 ЛЕТ НАЗАД»

13 АПРЕЛЯ 1917 ГОДА
Полторы тысячи военнослужащих Гренадер-

ского лейб-гвардии полка заявили о своем несо-
гласии с политикой временщиков по рабочему 
вопросу и приняли решение перейти на сторону 
Петросовета.

Многотысячная толпа на Финляндском вокза-
ле приветствовала одного из самых известных 
марксистов России, основателя русской социал-
демократии Георгия Плеханова, прибывшего из 
эмиграции. Под неумолкающие аплодисменты он 
в сопровождении французских и английских со-
циалистов поехал на Всероссийское Совещание 
Советов. Тогда этот человек казался народу на-
стоящим героем…

14 АПРЕЛЯ
Делегаты Всероссийского Совещания Советов 

под давлением меньшевиков и эсеров были вы-
нуждены принять резолюцию о поддержке вре-
менщиков. Против высказались только больше-
вики.

Чтобы вернуть российской армии боеспособ-
ность, Временное Правительство назначило Вер-
ховным Главнокомандующим сторонника дикта-
туры генерала Михаила Алексеева. А трое других 
влиятельных полководцев, имевших право пре-
тендовать на звание главкома, – Михаил Ерофе-
ев, Алексей Куропаткин и Фаддей Сиверс – были 
арестованы. 

15 АПРЕЛЯ
Плеханов торжественно объявил, что револю-

ция в России свершилась, и рабочий класс взял 
власть в свои руки. Возразить такой фигуре никто 
не посмел.

Единственный человек, способный доказать 
миру, что революция не завершена, и готовый 
продолжить ее ещё только возвращался из эми-

грации. Этим человеком был Ленин. Весть о том, 
что Владимир Ильич прибыл в Россию и скоро 
будет в столице, взбудоражила российское обще-
ство. 

16 АПРЕЛЯ
На Финляндском вокзале собрались тысячи 

человек. Толпа ждала человека, которому было 
суждено открыть новую страницу в истории Рос-
сии и всего мира. Около 23 часов раздались ова-
ции. Прибывший из Финляндии Ленин вышел из 
вагона. Тут же руки рабочих, солдат и матросов 
подняли лидера большевиков на крышу броне-
вика. Ленин обрушился с яростной критикой на 
решения Всероссийского Совещания Советов. 
Позицию меньшевиков и эсеров, как и требова-
ния демократических переговоров, он объявил 
ошибкой: только всемирная социалистическая 
революция, по его словам, могла завершить им-
периалистическую войну и подарить народу проч-
ный мир. 

17 АПРЕЛЯ
Ленин приехал в Таврический дворец, где про-

ходило заседание большевиков. Глава РСДРП(б) 
обратился к соратникам с новой программой дей-
ствий, названной «Апрельскими тезисами». Имен-
но эти 10 тезисов стали основой программы Вели-

кой Октябрьской социалистической революции.
18 АПРЕЛЯ

Всероссийское Собрание Советов, массовый 
переход военнослужащих на сторону Петросове-
та и возвращение из эмиграции Владимира Ильи-
ча заставили сторонников буржуазии смотреть на 
большевиков как на реальную растущую угрозу. 
В Киеве съезд украинских эсеров решил поддер-
жать Временное Правительство, готовившееся к 
всероссийскому Учредительному Собранию.

Однако ободренные прибытием Ленина 
социал-демократы Украины призвали всех социа-
листов империи объединиться в единый фронт 
на основе национальной программы и дать отпор 
Временному Правительству.

19 АПРЕЛЯ
Рабочее движение постепенно превращалось 

в реальную угрозу для буржуазии и Временного 
Правительства. Однако подачки со стороны бур-
жуазии в виде 8-часового рабочего дня не могли 
усмирить народного недовольства. Экономика 
страны находилась в глубоком упадке. Внешний 
долг России вырос в 4 раза по сравнению с 1914 
годом и составлял 55 миллиардов рублей. Глав-
ной причиной этого стали непомерные расходы 
на ведение войны.

Чтобы вновь наполнить казну, Временное Пра-
вительство официально объявило о размещении 
«займа свободы» – пятипроцентного денежного 
побора с населения, взимаемого на нужды фрон-
та. Многие газеты, подконтрольные кадетам, 
эсерам и меньшевикам, опубликовали призывы 
подписываться на заем. Народ эту новость вос-
принял с недовольством. 

Полную версию событий вековой давности 
смотрите на сайте проекта КПРФ.РУ и на сай-
те Чувашского рескома КПРФ – kprf121.ru

Коммунисты Мариинско-Посадского 
района выражают глубокие соболез-
нования семье Лаврентьевых в связи 
с трагической гибелью Лаврентьева 
Владимира Максимовича и его сына.

УВАжАЕМЫЕ жИТЕЛИ 
ГОРОДА ШУМЕРЛЯ!

22 апреля 2017 года приглашаем вас 
на митинг против антинародной политики 
властей, приуроченный ко Дню рождения 
В.И. Ленина, который начнется в 11 часов 
на городской площади Ленина.

Будет проводиться сбор подписей под 
инициативами КПРФ.

Шумерлинский горком КПРФ.

Литературное знакомство

Коммунисты Чувашии знают 
Христофорову Валентину Нико-
лаевну как первого секретаря Ур-
марского райкома КПРФ и хорошего 
организатора. Уверен, мало кто до-
гадывается, что она ещё член со-
юза Чувашских писателей, лауреат 
премии имени Алексея Талвира, ав-
тор двух поэтических сборников.

Её стихи часто печатаются в Ур-
марской и Янтиковской районных га-
зетах, республиканских изданиях, зву-
чат в эфире местных радиостанций и 
телевидения. В 2013 году вышла её 
первая книга «Раненый лебедь», а в 
конце 2016 года читатели познакоми-
лись ещё с одним сборником – «Ду-
шевные напевы».

Названия книг говорят сами за 
себя, в них отражены хитросплетения 
человеческих отношений, любовь к 
жизни и близким людям. Всё это объ-
емно выразил в рецензии на первую 
книгу автора известный чувашский 
писатель-патриот А. Казаков: «Она 

раскрывает перед читателями выстра-
данную собой всю красоту и сложность 
жизни». А красота и сложность и есть 
человеческая жизнь. Ведь ни у кого не 
получается всё просто – мы пережива-
ем свои неудачи, другим сопережива-
ем, радуемся удачам, негодуем по по-
воду несправедливых поступков. Всё 
чередуется в нашей жизни – это очень 
хорошо и точно раскрыто в последнем 
сборнике автора. Это не просто книга, 
а дневник её жизни в какой-то ино-
сказательной форме, передача смены 
настроений:

Подарок от любимого –
И стало мне тепло.
Перевернем страницу – полная 

противоположность:
Я осталась одна – 
Жизнь безумно скучна…
Тема семьи, природы абсолютно 

меняют минорный тон на мажорный:
Уверенно шагай по жизни – 
Ты рождена для счастья.

«Внучке»

Как море колышется нива,
В душе так легко и игриво.

«Родные поля»
А вот непростые человеческие от-

ношения рождают в душе поэта проти-
воречивые чувства:

И друзья бывают разные:
Кому-то можно верить, а кому-то 

нет.
Перед тобой одни прекрасные,
За глаза – хуже тебя нет.
О двуличных Янусах мы знаем, 

но всё же жизнь определяют не они. 
Поэтому уже через несколько строчек 
читаем другое:

С друзьями быть такое счастье
И в ясный день, и в час ненастья.
Хочется закончить короткое зна-

комство с автором строчками из ее 
сборника:

А порою мне хочется стать птицей
И парить высоко в небесах,
Заглянуть с высоты людям в лица,
Всем добра и удач пожелать.

В. Толматов,
член Союза журналистов России.

Дневник в стихах

На пленуме Мариинско-Посадского районного от-
деления КПРФ члены райкома обсудили итоги мар-
товского (2017 г.) Пленума ЦК КПРФ, а также итоги 
64-ой отчётной Конференции Чувашского республи-
канского отделения КПРФ. Постановления выше-
стоящих партийных органов приняты к руководству 
и исполнению. 

В ходе заседания был презентован первый но-
мер газеты «Информационный вестник Мариинско-

Посадского райкома КПРФ». В нем коммунисты 
рассказывают о деятельности райкома, публикуют 
актуальные новости, затрагивают проблемы района, 
разъясняют позиции Коммунистической партии, аги-
тируют за вступление в партию. Ответственным за 
выпуск является первый секретарь райкома партии 
Алексей Федоров. 

Мариинско-Посадский райком КПРФ.

Презентовали первый номер газеты


